



## Firmen spendieren Kirchdorfer Schützenkids Poloshirts

„Nachdem die Kirchdorfer ‚SchützenKids‘, unsere aktiven Sportschützen im Alter unter zwölf Jahren, im Herbst 2012 gegründet wurden ist einiges passiert“, stellt Schützenpräsident Gerd Harzmeier fest, „erste Erfahrungen im Rundenwettkampf,

bei Kreis- und Bezirksmeisterschaften mit etlichen Titeln, nach dem Bezirksmeisterschaften jeden Mittwoch Sondertraining ‚Freihand‘ mit Gewehr und Pistole für den 2002er Jahrgang.“ Alle arbeiteten auf den Saisonhöhepunkt, die Landesmeister-

schaft im Lichtpunktschießen des NWDSB in Bassum hin, „über 200 Kinder aus den gesamten nordwestdeutschen Raum, da wollten unsere ‚SchützenKids‘ natürlich mitmachen.“ Für ein einheitliches Auftreten als Team sponserten Stefan Sprick (2.v.r.,

Zimmerei & Holzbau) und Karsten Sprick (l., Maurermeisterbetrieb) neue Poloshirts. „Pünktlich zur Landesmeisterschaft trafen sie ein und beflügelten unsere Kids und ihre Betreuer zum Gewinn von insgesamt sechs Medaillen.“